

# Basilique Sainte-Anne du Congo



Localisation: Le  
Brazzaville,  
République du  
Congo  
Construction:  
1943-2010

La Basilique Sainte Anne du Congo est le monument de Brazzaville (capitale de la République du Congo) qui présente le plus grand intérêt architectural. L'architecture de cette basilique est un mélange entre des techniques européennes et de la culture locale.

Le plan est en croix latine classique. Elle mesure 45m de large, 22 m de hauteur et la flèche mesure 83 m.

Restée longtemps inachevée, faute de moyens, la basilique a été endommagée lors des guerres civiles des années 1990. Des travaux de réparation ont été effectués dans les années 2000. Les travaux de la flèche se sont achevés en 2011.



## L'époque:

